

## Menores de edad sustraen celulares de alta gama desde el interior de tienda de telefonía

**E**l hecho policial se registró en las dependencias de la empresa Wom en calle Serrano en Melipilla, se pudo establecer que hasta el recinto llegaron tres menores de edad quienes comenzaron a preguntar a los ejecutivos por las características de algunos equipos celulares que se encontraban en el lugar.

En un actuar rápido y coordinados los menores comenzaron a sacar los equipos desde sus seguros donde dos de ellos salieron corriendo con varios aparatos para huir del lugar, la reacción del público que se encontraba en el recinto permitió retener a uno de ellos que salía con dos equipos en sus manos.

Rápidamente se solicitó la presencia de personal de carabineros quienes lograron identificar "al niño" verificando su identidad donde se comprobó que tenía solo 11 años con domicilio registrado en la comuna de El Bosque, el menor de edad inimputable ante la Ley quedó en libertad.

Los encargados evaluaron el robo en una suma superior a los tres millones quinientos mil pesos y llama la atención que menores efectúen este tipo de robo, supuestamente apoyados por mayores de edad que saben que ellos no pueden ser detenidos por su corta edad.

